

Hal 13.

Mahasiswa UMY Lantik “Bomantik”

Tingginya angka kejadian DBD yang terjadi di Dusun Padokan Kidul, Tirtonirmolo, Kasihan, Bantul dalam tiga bulan terakhir ini menunjukkan masih kurangnya Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) di warga masyarakat setempat. Ditambah lagi dengan belum efektifnya kegiatan Jumantik (Juru Pemantau Jentik) yang biasa dilakukan oleh ibu-ibu kader kesehatan di Dusun Padokan Kidul ini.

Hal ini dapat dilihat dari delapan RT yang ada di desa ini, hanya dua RT saja yang sudah rutin melakukan kegiatan tersebut. Hal tersebut membuat Mahasiswa Profesi Keperawatan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) membuat sebuah program inovasi yaitu Bomantik (Bocah Pemantau Jentik). Sebenarnya Bomantik ini hampir sama dengan Jumantik yang sudah ada sebelumnya, hanya saja Bomantik ini lebih ditekankan pada agen anak-anak yang menjalankannya.

Diharapkan dengan pelantikan Bomantik ini, nantinya warga masyarakat lebih memiliki kesadaran dan meningkatkan PHBS. Abimata Daniswara (23) selaku ketua acara



Foto bersama pada Pelantikan Bomantik (Bocah Pemantau Jentik) yang diselenggarakan oleh Mahasiswa Profesi Keperawatan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, Sabtu (16/5).

tersebut mengatakan, “Pelantikan Bomantik diharapkan menjadi cikal bakal kader-kader kesehatan bagi Padukuhan Padokan Kidul dan bisa menjadi inspirasi bagi daerah lain untuk membuat program yang serupa di daerahnya dalam pemberantasan penyakit,” ungkap Abimata.

Selain itu, acara ini juga bertujuan melatih anak-anak secara dini agar lebih memperhatikan kesehatan serta dapat menjadi generasi penerus yang sehat dan kuat di masa yang akan datang. Acara pelantikan Bomantik ini, terdiri atas beberapa acara yaitu

pengucapan sumpah Bomantik, pembagian kerja di tiap-tiap RT, pelantikan, penyematan PIN Bomantik serta pembagian senter.

Selain acara pelantikan Bomantik, mahasiswa Keperawatan UMY yang sedang profesi di Dusun Padokan Kidul ini juga mengadakan beragam kegiatan mulai dari posyandu balita dan lansia, penyuluhan DBD, Leptospirosis dan PHBS di tiap-tiap RT, penyuluhan tentang cuci tangan dan gosok gigi di TK dan PAUD Kartini dan beberapa kegiatan lainnya.

● (shendika)